

Gemeinsam mit allen anderen Staaten des sozialistischen Lagers werden die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Polen stets im Interesse des Friedens, des Fortschritts und des Sozialismus tätig sein.

II

Die Delegation der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und die Delegation der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei hatten einen umfassenden Meinungs austausch über Probleme des sozialistischen Aufbaus in ihren Ländern, über die Arbeit beider Parteien, über die gegenseitigen Beziehungen zwischen den Parteien und über aktuelle Fragen der internationalen Arbeiterbewegung.

Die Delegationen beider Parteien stellen mit Genugtuung fest, daß in beiden befreundeten Ländern die Arbeiterklasse im Bündnis mit der Hauptmasse der Bauernschaft und anderen Schichten der Werktätigen erfolgreich den Sozialismus aufbaut. Es bestätigt sich die geschichtliche Erfahrung, daß der Kampf um den Sozialismus siegreich geführt wird, wenn an der Spitze der werktätigen Massen eine marxistisch-leninistische Partei steht.

Beide Parteien sind sich darüber einig, daß eine notwendige Voraussetzung für den erfolgreichen sozialistischen Aufbau der kompromißlose Kampf gegen den Revisionismus ist, der in der gegenwärtigen Etappe die Hauptgefahr darstellt und der versucht, die Grundprinzipien des Marxismus-Leninismus zu untergraben, die Einheit des sozialistischen Lagers und die internationale revolutionäre Arbeiterbewegung zu schwächen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei, die den sozialistischen Aufbau in ihren Ländern leiten, halten eine weitere schöpferische Entwicklung des Marxismus-Leninismus, die Einhaltung der allgemein gültigen Gesetzmäßigkeiten der Übergangsperiode und ihre gleichzeitige schöpferische Anwendung entsprechend den konkreten Bedingungen eines jeden Landes sowie auch den Kampf gegen Erscheinungen des Dogmatismus für notwendig. Nur auf diesem Wege ist eine richtige Politik zur Lösung der Widersprüche der Übergangsperiode möglich.

Beide Seiten sind entschlossen, die Einheit, Solidarität und gegenseitige Hilfe zwischen den sozialistischen Ländern auf der Grundlage des